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平 成 28年 5月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

平成 28年 5月 16日午後 4時 00分より太子町教育委員会をＢ 301会議室に招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

第 1．開会・委員長あいさつ  

 

  第 2．前回定例会会議録の承認  

 

第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

  第 5．教育長報告  

太子町教育委員会後援名義使用許可について  

平成 28年度各校・園の生徒・児童・園児数について  

 

  第 6．議    事  

議案第 41号  区域外就学の協議応諾に関する専決処理について  

議案第 42号  学校指定の変更申立てに関する専決処理について  

議案第 43号  就園指定の変更申立てに関する専決処理について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  委員長  三浦淳子  

  委  員  福田幸代・圓尾健太郎・寺田寛文  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 次 長  木村  和義  

管 理 課 長  首藤  武司  

社会教育課長  渡邊  寧  

文化会館長  田中  みずほ  

管理課主査  大角  かおり  
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平成 28年 5月 16日 午後 4時 00分開議 

 

委 員 長  こんにちは。ただ今より平成 28年度 5月の定例委員会を開催いたします。 

      新学期が始まって 1ヶ月が過ぎ、小学校では今月終わりには運動会です。天気が悪いの

であまり外で練習ができなくてどうなることかと校長先生も心配されておりました。

皆様、各校の運動会への出席よろしくお願いします。また、先日は全県教育委員総会

に出席いただきありがとうございました。これからの教育委員会のあり方についてと

ても勉強になりました。 

      本日も会議日程に基づいて進めていきたいと思います。 

それでは前回の定例会の会議録承認を福田敏委員さんと圓尾委員さんにお願いします。

本日の会議録の署名委員に福田幸委員さんと寺田委員さんを指名させていただきたい

と思います。よろしくお願いします。 

また、本日の第 41号議案から第 43号議案につきましては個人情報保護の観点から非公

開とさせていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  はい。結構です。 

委 員 長  ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

      それでは 4番の行事結果・予定報告をお願いします。 

 

     ●行事結果および行事予定報告 

 

委 員 長  それでは行事結果および行事予定について説明をお願いします。 

管理課長  それでは行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

＜5・6・7月の行事結果並びに行事予定説明＞ 

委 員 長  5・6・7月の行事結果と行事予定について説明していただきましたが、これについて何

かご意見ご質問等はございませんか。 

各 委 員  ありません。 

委 員 長  わかりました。 

それでは、続いて 5番の教育長報告をお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長  それでは始めさせていただきます。 

      5ページをお開きください。今月の教育長報告は 2件でございます。太子町教育委員会

後援名義使用許可については 3 件の申請書が提出されております。2 件目は、平成 28

年度各校・園の生徒・児童・園児数についてでございます。 

9ページをお開きください。太子町教育委員会後援名義使用許可について 

1件目、申請者は株式会社サンテレビジョン代表取締役社長、朝日義治氏。行事名はか

わいい子猫＆ふれあいねこ展、実施日は平成 28年 7月 27日(水)から平成 28年 8月 15

日（月）の夏休み期間中、実施場所はヤマトヤシキ姫路店でございます。詳細は 10ペ
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ージをご参照ください。 

委 員 長  ありがとうございます。1件目の後援名義使用許可申請についてご質問等ございますか。 

      なければ承認させていただきますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  2件目、申請者はＮＰＯ法人西播磨サッカー協会 4種委員会代表、田中秀幸氏。行事名

はこくみん共済Ｕ-12 サッカーリーグ in 兵庫県西播磨サッカー協会、実施日は平成 28

年 6 月から平成 29 年 1 月、実施場所は総合公園陸上競技場でございます。詳細は 13

ページをご参照ください。 

委 員 長  これは期間が長いのですね。 

教育次長  そうですね。試合会場が 1箇所だけですので順次開催されるようです。 

委 員 長  その他ご質問等ございますか。なければ承認させていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  3 件目、申請者は太子ソフトバレーボール同好会代表、小村清和氏。行事名は第 16 回

飛鳥杯ソフトバレーボール交流大会、実施日は平成 28年 6月 12日（日）、実施場所は

町民体育館及び龍田小学校体育館でございます。詳細は 15ページをご参照ください。 

以上で資料 1の報告を終わります。 

委 員 長  毎年行われている大会ですね。秋にも参加対象者が違うもので開催されると思います。 

      3件目の後援名義使用許可申請について、ご質問等ございますか。 

      なければ承認させていただきますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは承認いたします。 

      では次に平成 28年度各校・園の生徒・児童・園児数について説明をお願いします。 

教育次長  19ページをご覧ください。 

＜「平成 28年度各校・園の生徒・児童・園児数について」説明＞ 

委 員 長  ありがとうございます。 

みなさん何かご意見等ありますか。 

委 員  幼稚園の園児が減っていますね。 

委 員 長  認定こども園の方に行かれているのでしょうか。 

管理課長  認定こども園もありますが、日中家庭にいるお母さんがだんだん減ってきたということ

だと思われます。 

委 員 長  働きに出てられているのでしょうね。龍田幼稚園は全園児で 18人ですね。 

教 育 長  幼稚園の年長組が計 182名、小学校 1年生が計 357名ですので、約半数は幼稚園以外に

通われているということですね。 

管理課長  年少組は 129名なのでもっと少ないですね。 

委 員 長  時代の流れでしょうか。 

委 員  そうなると学童保育園の利用者が増えるということでしょうね。 

委 員 長  太田小の学童保育なんかはいっぱいでしょう。 
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社教課長  管轄が変わりましたので把握できておりません。 

委 員 長  龍田小の学童保育も増えてますね。以前は開設していても子どもがいなかったのに、こ

こ最近は希望が多くなって通われている子もありますね。太田なんかあふれているの

ではないですか。 

社教課長  昨年 4 月に教室が足りなくて太田スポーツ 21のクラブハウスを借りていたので、今年

度も同様にしていることと思われます。 

管理課長  東出のコミセンを借りるという調整もしていると思います。 

委 員 長  働きに出られるお母さんが増えているので、これからはそういう形になるのでしょうね。 

      他にご意見ございますか。ないようであれば議事に移らせていただきます。 

 

     ●議案 

 

委 員 長  第 41号議案をお願いします。 

管理課長  ＜第 41号議案「区域外就学の協議応諾に関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 42号議案「学校指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 43号議案「就園指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 

      

委 員 長  本日の議事は全て終了しましたが、その他ということで何かありますか。 

管理課長  来月は議事が多いのでよろしくお願いします。 

委 員 長  先日の全県教育委員研修会で「教育委員会必携」を配っていただきました。全国版とい

うことです。兵庫県版の青い分は予算がなくて追加で作成できないので全国版を配布

するということでした。 

管理課長  教育委員会連合会からいただきました。 

委 員 長  これまでに一冊 2,000円で購入されたところもあるそうですが、太子はすでに購入され

ていましたか。 

管理課長  しておりません。 

委 員 長  今回は各教育委員に配布してくださいといただきましたのでご活用ください。 

      その他事務局から何かございませんか。 

管理課長  先にお渡ししております聖徳会の夏季研修の資料をご覧ください。幹事である龍田小学

校寺前教頭が日程調整をしております。ご都合が悪い日があれば×を記入して管理課

までご提出ください。よろしくお願いします。日帰りの研修でございます。 

委 員 長  すみません。サマーフェスティバルの日はだめです。 

教 育 長  民推協はいつでしたか。 

委 員 長  8月 7日ですね。今年は山の日があるんやね。 

教 育 長  太子会式は 8月 21、22日やね。   

委 員 長  記入できた方は提出してください。たくさんの参加があればいいですね。 

管理課長  行き先の希望があれば書いておいてください。 
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委 員 長  それでは次回の委員会の日程を調整しておきたいと思います。 

管理課長  来月は準要保護の案件がありますので長くなります。 

委 員 長  では次回の日程は、6月 15日(水)午後 1時 30分から定例教育委員会ということでよろ

しいでしょうか。 

各 委 員  はい、結構です。 

委 員 長  その他ご意見、ご質問ありませんか。 

委 員  すみません。すでにご承知かとは思いますが、太田小学校の体育館の雨漏りについて、

長谷川町会議員や学校からもお話があったかと思います。対応はお考えですか。 

管理課長  まず原因がわからないので、まずその調査からいたします。 

委 員  入学式の日も漏っていたんです。 

委 員 長  舞台のピアノあたりですよね。前に私も言いましたが、あれからだいぶ経ちますよね。

龍田小学校はありがとうございます。明るくなりました。 

管理課長  太田小学校の 3倍は明るいように思います。 

委 員 長  他よりも狭いし、天井が低いと思います。 

委 員  太田小はもともと電球の数が少ない上に切れてるものがあるから余計に暗いです。 

委 員 長  龍田小もやっとですよ。首藤前町長の頃からずっと LEDに替えてって言い続けました。 

      足場をして直してもらってもイタチゴッコでまた違うところが切れるんやね。 

管理課長  電球代だけで改修できるならいいのですが足場代が高いんです。 

委 員 長  ある程度暗くなってからでないともったいないんですよね。 

委 員  電球が降りてくるといいですね。 

教育次長  福祉会館のロビーはそれがあります。ただ学校の体育館は数が多いですね。 

教 育 長  またその降りるのが故障したときが高額になるね。 

委 員 長  他にご質問ございませんか。ないようですので、以上で 5月定例教育委員会を閉会いた

します。ご苦労様でした。 

 

 

平成 28年 5月 16日 午後 4時 50分閉議 

 


